

# PAËLLA ESPAGNOLE VERSION 2013

Encore une fois, le centre socioculturel Robert Henry avait rendez-vous avec la fête et quelle fête ! Le centre Espagnol de la Moselle, domicilié à Longeville avait organisé comme chaque année, une magnifique paëlla, où la couleur le disputait aux saveurs.



Une prestation « Elena Dance » a permis de patienter jusqu'à l'arrivée de la somptueuse Paëlla. Cette dernière apportée comme à la parade aux convives présents très nombreux, fut l'occasion d'une ovation. Bravo à l'association présidée par Manuel Garrido, aidé par ses partenaires souriants et aux petits soins pour les participants, notamment le consul honoraire et le maire de Longeville-lès-Metz et son épouse.